



## P R E S S E M I T T E I L U N G

Kochel a. See, 14.01.2025

### **KoKiTa Kochel a. See – Neuer Fahrweg im Garten für die Kinder**

**Kochel a. See, (Hauptamt/Bauamt)** – Die Gemeinde Kochel am See freut sich über ein neues Highlight im Garten der KoKiTa: Ein Fahrweg, den die Kinder ab sofort mit Rollern, Rutschfahrzeugen und Co. nutzen können. Der Weg konnte kurzfristig von einer örtlichen Baufirma hat das Projekt realisiert.

„Diesen Weg haben wir uns für die Kinder schon lange gewünscht“, sagt Frau Rommelfanger von der KoKiTa. „Endlich können die Kleinen ihre Fahrzeuge im Garten richtig nutzen.“

Der Weg war bereits während der umfangreichen Sanierung des Kindergartens ein Wunsch, konnte jedoch aus Budgetgründen damals nicht umgesetzt werden. Im Herbst 2024 kam das Thema erneut bei einer Besprechung zwischen der Kindergartenleitung (Frau Rommelfanger, Frau Faul) und dem Bauamt der Verwaltungsgemeinschaft Kochel am See auf den Tisch. Im Haushalt der Gemeinde waren dafür 10.000 Euro eingeplant. Bürgermeister Jens Müller: „Dank des engagierten Einsatzes des KoKiTa-Teams wurden kurzfristig Angebote eingeholt und der Weg rasch zusammen mit den Beteiligten umgesetzt.“

Am Ende konnte die Umsetzung für etwas unter 2.000 Euro erfolgen – ein Bruchteil der ursprünglich veranschlagten Kosten. Der Dank geht an die Mitarbeiter der KoKiTa: „Dieses Projekt zeigt, wie effektiv die Mittel zum Wohle aller eingesetzt werden können, wenn alle an einem Strang ziehen“, ergänzt Müller.

Der Kindergarten KoKiTa hat eine lange Tradition in Kochel und ist ein zentraler Ort für die Betreuung und Entwicklung der jüngsten Gemeindemitglieder. Mit der Sanierung vor knapp

acht Jahren wurde die Einrichtung umfassend modernisiert, um den Bedürfnissen der Kinder gerecht zu werden. Der neue Fahrweg knüpft an diese Bemühungen an.

*Für etwaige Rückfragen stehen wir Ihnen gerne zur Verfügung.*



*Bild: Gemeinde Kochel a. See*

*Nur für die einmalige Verwendung im Rahmen der Veröffentlichung dieser Mitteilung*